



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2013

P131073

Anpassung Ausweisrecht; Anhörung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Polizei (philipp.baettig@fedpol.admin.ch).

Begründung

Mit der vorgesehenen Änderung der Ausweisverordnung und der Verordnung des EJPD über die Ausweise für Schweizer Staatsangehörige wird das neue elektronische Verfahren für die Ausstellung von nicht biometrischen Identitätskarten bei den Wohnsitzgemeinden geregelt. Der Regierungsrat unterstützt die Vorlage des Bundesrates. Damit kann das veraltete, auf Papier beruhende Verfahren abgelöst werden. Solange der Bund an der Ausstellung von nicht biometrischen Identitätskarten festhält, erachtet es der Regierungsrat als sinnvoll, die Anträge mittels eines elektronischen Systems zu erfassen.

